

Nama Siswa : MELISA DENNA MARIA

No. Induk : 4773

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada membuat hasil karya (rosario); baik pada memimpin doa.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	88	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada membuat laporan hasil diskusi, mempresentasikan telaah perwujudan nilai-nilai Pancasila dalam berbagai kehidupan.
3	Bahasa Indonesia	87	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada menceritakan kembali isi teks eksemplum, meringkas teks tanggapan kritis; baik pada menyusun teks eksemplum.
4	Matematika	77	B	Memiliki kemampuan baik pada penyelesaian masalah bilangan berpangkat dan bentuk akar, penyelesaian masalah pola bilangan, penyelesaian masalah perbandingan bertingkat, penyelesaian masalah kesebangunan dan kongruen, penyelesaian masalah bangun ruang sisi lengkung, penyelesaian masalah statistik.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada menyajikan laporan hasil studi tentang penyakit pada sistem reproduksi manusia, menyajikan informasi perkembangan penduduk dan dampaknya, menyajikan model atom ; baik pada menyajikan karya hasil perkembangbiakan pada tumbuhan , menyelidiki muatan listrik statis.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	B	Memiliki kemampuan baik pada menyajikan telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya, menyajikan hasil analisis tentang perubahan kehidupan sosial budaya bangsa Indonesia, menyajikan hasil analisis tentang ketergantungan antarruang dilihat dari konsep ekonomi, menyajikan hasil analisis kronologi perubahan dan kesinambungan ruang.
7	Bahasa Inggris	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada ungkapan harapan dan doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi; baik pada ungkapan persetujuan, keharusan dan himbauan, maksud dan tujuan melakukan suatu tindakan, menyuruh dan melarang melakukan tindakan, teks label obat, makanan dan minuman, teks prosedur berbentuk resep dan manual.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	88	B	Memiliki kemampuan baik pada menyanyikan lagu secara vokal group , menyanyikan lagu satu dua dan tiga suara secara kelompok , memamerkan karya seni patung dan lukis, memainkan alat musik secara kelompok dalam pagelaran , menyanyikan lagu yang diaransemen secara individu, menyanyikan lagu dengan iringan musik Ensemble.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	78	B	Memiliki kemampuan baik pada memiliki ketrampilan tentang atletik, memiliki ketrampilan tentang senam, memiliki ketrampilan tentang permainan bola besar, memiliki ketrampilan tentang permainan bola kecil, memiliki ketrampilan tentang budaya hidup sehat.
3	Prakarya	80	B	Memiliki kemampuan baik pada produk kerajinan fungsi hias, produk hasil olahan berbahan ikan dan daging, produk pengolahan ikan dan daging menjadi bahan baku, produk pengemasan dan penyajian.
4	Bahasa Jawa	84	B	Memiliki kemampuan baik pada mempraktekkan sebagai pranataadicara, mempraktekkan sesorah, mempraktekkan dan menyebutkan tokoh wayang mahabarata, menulis aksara dan menyanyi macapat.